

花巻市民芸術祭 合同文芸大会

一入選作品を紹介します

—入選作品を紹介します

【隨筆】	芸術祭賞	「娘の結婚」
佳作	優秀賞	「灯りに包まれて」
奨励賞	「いちじくの形見」	「日ぐれに」
「カニアと竹輪」	阿部佐恵子	「くじけないで一人暮らし」
小原博子	石黒和夫	佐々木トセ
藤原園子	駒場幸子	石黒和夫

【詩】	芸術祭賞	「秋を浴びて」	伊藤諒子
優秀賞	大森哲郎	「小さな蝶に」	大森哲郎
奨励賞	朝倉了子	「笑顔のおつり」	朝倉了子
佳作	神山 博	「道」	神山 博
「ガリラヤ湖」	桑原響子	「夏の終わりの雲」	桑原響子
「夏の終わりの雲」	ルディア・ひろこ		ルディア・ひろこ

【川柳】

特選

このうち訊いておきたいことがある
思い出すろうそくの灯を囲んだ日
手作りの逸品高く買いそびれ
明日の絵は亡母の笑顔ときめている
種を蒔く土があははと笑うから
秋景色母は施設で可憐う

小原道子 宮野清子 藤村垂川 山口耕作 塩釜アツシ

畠 美香

●作品募集の部

天位 赤とんぼはかなきひと世の句点打つごとく水面に
地位 わが門に立つるえんじゅは三百年の世を眺めつづ
人位 貝殻に相合傘を描く少女波の来たれば両手にて守

●当日詠の部

特選 この道を無事にわたるか姉君は見送りくれにし秋
互選 最高点欣賞 水族館のバナナ林に通ふ風人工なればわがのど乾

●作品募集の部	
団体賞 特選	湯口俳句会 赤げらの帽子飛ばしやしないかと
	分校の期末掃除や十賊刈る
	稚児求む貼り紙のある秋祭り
	晩婚と言われ山居のこぼれ萩
	しろがねの風に木の実の落ちる音
●当日句の部	
特選	頭蓋骨ほどの木の瘤冬に入る 光太郎の手縫ひ雑巾小鳥くる 紅葉狩地酒氣にななる道の駅 付箋するいつか繙く長き夜を 曲家の唐箕の艶に秋惜しむ
	白石順子 菅原砂登子 千田馨 葛巻学 上野節子
互選最高点句賞	光太郎の手縫ひ雑巾小鳥くる 中村陽子 佐々木みき子 久保田テイ子 市川和子
	中村陽子 佐々木みき子 久保田テイ子 市川和子

*詩、隨筆部門の入選作品は、市ホームページと、まなび学園ロビーで閲覧することができます。入選者の敬称と選者は省略

本府生涯學習課(242111內線419)

「税についての作文」入賞者を紹介します

税についての作文は、税に対する理解の促進を目的に、花巻市納税貯蓄組合連合会が市内小・中学生を対象に毎年募集しているものです。本年度は、小学生170人、中学生743人から応募がありました。

本年度の主な賞で入賞した皆さんには次のとおりです。その中から、中学生の部で花巻市長賞を受賞した阿部祥子さんの作文を紹介します。

■ 小学生の部

- ▷花巻市長賞 戸来 悠太郎さん(太田小6年)
▷県南広域振興局県税部花巻県税センター所長賞
尾崎 心夏さん(桜台小6年)

■由学生の部

- ▷ 東北地区納稅貯蓄組合連合会長賞
五内川 音羽さん(宮野目中3年)

▷ 花巻市長賞 阿部 祥子さん(石鳥谷中3年)

▷ 花巻税務署長賞 伊藤 柚月さん(南城中3年)



◀小学生の部
入賞者の皆さん



▼中学生の部
入賞者の皆さん

【税についての
文・納税表彰式】
12月4日／まなび
学園

【問い合わせ】本庁収納課(☎24-2111内線241)

「考える」税

石鳥谷中学校3年 阿部祥子

ず納める税は何か。それは消費税だ。^{5%から8%}税率が上がつた消費税だが、世間はそれをどう思つてゐるだろう。少なくとも私は負担に思つてゐる。世間の中でも多かれ少なかれそう感じる人はいるのではないだろうか。私の場合、ただでさえ少ないお小遣いをやりくりしてモノを買わなければならぬ。そこで税率が^{3.5%}も上がつてしまつては、買いたいものが予算オーバーになつてしまふことも多くなる。

しかし消費生活を送る国民すべてが平等に納めるこの消費税^{いや、国民すべて}が多かれ少なかれ納めていゝる様々な税^{の使いみちを、}はたして国民全員がきちんと理解しているだろうか。

私はそうは思はない。最も身近な税である消費税にしても、「税率が上がつて大

なぜ大切なのか。それは私たちの望んでいることにして正しく税金が使われているか知り、確かめるためだ。例えば教育関係に使われる税は、全体のうちどれくらいを占めているのだろう。平成28年度の歳出内訳から、教育関係に使われるるのは5・5^億ほどである。たつた5・5^億。私は学生

い。しかし、この「個人的な考え方」をそれぞれがもつことはとても重要なことだとと思う。

将来必ず今以上に関わりが多くなる税。今からその税について考えておき、意見を交換することで、もつと税が有効に使われるようになるのではないだろうか。

変だ」ばかりで、「税率が上がったけれど、上がった分どの様なことに使われているのだろう」というところは知ろうとしている。実際に私も関心がなかつた。

だから学生の立場から意見すると、もっと教育に税金を使うべきだと思う。お金の都合がつかず進学を諦めたという話は少なくない。そういうつた人達に少しでも援助の手をさしのべたら学べる人は増える。そうすれば学んだことを活かし、若者が力をつけ、社会で重要な役割を担うだろう。将来的には国に還元されるのではないだろうか。

これらは私の個人的な考え方だ。勿論このような無茶